

COMITÉ DE EMPRESA

A TODA LA PLANTILLA DE ALCOBENDAS Y AJALVIR

Ayer día 23 de septiembre hemos mantenido la tercera reunión de negociación del ERE en la que la Dirección ha esbozado la batería de informaciones que habíamos pedido la representación de los trabajadores en la mesa de negociación, hasta 39 cuestiones.

De algunas de ellas ya nos han pasado la información y ya estamos analizándola y otras pendientes de las que la Dirección ha avanzado que están aún elaborando y que nos entregarán próximamente.

Desde nuestro punto de vista y así se lo hemos manifestado en la mesa creemos que este expediente de despidos colectivos no se sostiene ya que la Dirección nos habla de previsiones y no de realidades y en absoluto pensamos que tenemos un problema estructural en los centros de trabajo. La Dirección salvo dar la información no ha planteado nada nuevo en relación a su planteamiento y nos ha emplazado al lunes 28 de septiembre a seguir analizando la información.

Visto cómo está la situación hemos consensuado una posición de mínimos en las movilizaciones a realizar en todos los centros consistente en paros de 8 horas semanales cuya realización tendríamos que concretar en cada centro exigiendo la retirada del ERE. Valoramos el esfuerzo que se ha realizado para consensuar medidas de presión comunes ya que entendemos que la unidad es el único camino para salir bien de esto.

Y eso con independencia de que cada centro pueda realizar medidas adicionales de movilización o presión.

Hoy nos hemos reunido el Comité de Empresa de Ajalvir y hemos acordado una propuesta de movilización que comparten también en Alcobendas consistente en:

Paros de 2 horas diarios de 10 a 12 en el turno de mañana y de 21:35 a 23:35 en turno de tarde. Y paros en Alcobendas de dos horas de 10 a 12

Por tanto, hoy mismo solicitaremos los paros y los comenzaremos una vez que se haya cumplido el plazo exigido por la legalidad vigente.

En Madrid, a 24 de septiembre 2020

REPRESENTACIÓN DE ALCOBENDAS y COMITÉ DE EMPRESA DE AJALVIR.